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平成２７年度 第２回 エルシーブイ放送番組審議会 議事録 

 

■開催日時  平成２７年９月９日（水）   午後２時００分～午後３時３０分 

 

■場   所  エルシーブイ株式会社 ANNEX １階会議室 

 

■出 席 者  委員総数 ５名 

  

出 席 委 員  （５名） 

           市 川  純 章  委員 

河 西  滋 子  委員 

井 上  淳 哉  委員 

小 泉  光 世  委員 

菊 池  大 介  委員 

 

放送事業者側  （１０名） 

河 口   譲 代表取締役社長 

吉 澤  君 弘  専務取締役 

伊 藤  敏 昭  取締役 

佐 久  章 展 放送制作部長 

平 岩  陽 一  放送制作部 主事 

八 幡  聡 放送制作部 制作課長 

柳 原  正 放送制作部 編成運行課長 

吉 田  和 晃  放送制作部 報道課長 

小 池  嘉 則 放送制作部 制作課 

原田  久美子 事務局 
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議事 

・番組審議 

審議対象番組 「 がっつり！スポーツ！！ 」 

   

＜審議対象番組に対する主な意見＞ 

 

□評価意見 

・ バラエティとして、でこぼこ感がよかった。 

・ 全体的に明るい雰囲気で楽しめた。ローカル色もあって良かった。 

・ 小池さんには感心し、城倉さんには共感が持てた。 

・ 衣装を工夫していたが、どうせやるならもっと派手でもよかった。 

・ オープニングの踊り等、画づくりにはこだわっていると思った。 

・ 視聴する機器によるのかもしれないが、家のテレビで見たときは、BGMがとんがっていて声が聞き取れ

なかった。 

・ 高校野球はテロップで試合の雰囲気を壊さないで試合経過を説明できていて良かった。 

・ テロップだけしか出ないが、じっくり画面を見ている人しか情報を得られない。テロップよりナレーション

の方がいいのでは。 

・ 仲良しクラブ的なところがあり、多くの視聴者に満足してもらえるのかと感じた。ニュースや従来のスポー

ツ番組とは異なる内容だと思った。 

・ 少年野球のあとに高校野球を持ってきたことで、説明しなくても力量の差がわかって良かった。 

 

□指摘・要望 

・ みずべフィットネスの話題はわかりやすかったが、器具をどう使えば効果的なのか紹介してほしかった。 

・ インタビューが少ない。みずべフィットネスの場合、通りかかった人のインタビューが取れていたら、エピ

ソードも引き出せたのではと思った。 

・ 以前は高校野球に興味がなかったが、テレビでのエピソード紹介などで興味を持ち、応援したい気持

ちになった。冒頭の１～2分でそういったものがあれば、同じ諏訪地域に暮らしながら全く縁のない子ど

もたちが汗を流しているものが面白く見られ、感動も得られたのではないか。 

・ インタビューもなくただ流している感が強いので、知らない人が見たら飽きがくる。ただ流すだけなら専

用のチャンネルで放送すればいいのではないか。 

・ 出ている人以外は見ていて面白いのか疑問だが、むしろ出ている人も面白くないのではないかと思っ

た。傍観者として外から撮っているだけで、チームやスポーツの特徴の紹介をしておらず、ドラマを感じ

ない。ストーリーを追う企画的なアプローチがあってもよい。普段の苦労も紹介するのが応援なのでは

ないか。 

・ 少年野球のチーム紹介があればよかった。 

 ・みずべフィットネスは行ってみたいと思ったが、場所の地図や、パンフレットがどこでもらえるのかなどを

紹介する場面があればよかった。 

・ 場所の紹介に力を入れていないと感じた。地域に不慣れな人が必要とする情報を入れないのはもった
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いない。 

・ 地域初心者、スポーツ初心者を意識するようにすると、偶然見た視聴者も逃さず、また記録としても残っ

ていくのではと思う。 

・ スポーツの楽しさ、楽しみ方、上達方法（例：カーブの投げ方）等についてのワンポイントコーナーがあ

ればいい。 

・ 地域のスポーツ振興に取り組んでいる団体、成功事例等を取り上げてほしい。 

・ 見て楽しいスポーツを取り上げてほしい（新体操等）。また、郡の陸上大会、水泳大会などで1位、2位に

なった人を取り上げるやり方もあるのでは。 

 


